



YOGYKARYA

► SAFARI RAMADAN PEMKOT JOGJA

Jadikan Masjid Pusat Kegiatan Masyarakat



Istimewa/Dokumen Pemkot Jogja

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo (*tengah*) saat mengunjungi Masjid Al Hijrah Kotabaru, Selasa (19/3) malam.

Di bulan Ramadan, masjid menjadi semarak dengan berbagai aktivitas masyarakat. Masjid sebagai pusat kegiatan masyarakat ini diharapkan dapat terus berlanjut.

Harapan itu disampaikan Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo se usai mengikuti *Safari Tarawih* di Masjid Al Hijrah Kotabaru, Selasa (19/3) malam. Ia berharap keaktifan serta antusiasme masyarakat di masjid bisa berkelanjutan untuk menjadikan masjid tidak terbatas sebagai tempat ibadah dan keagamaan, tapi juga menjadi pusat pemberdayaan dan kegiatan masyarakat.

"Masjid di wilayah yang ukurannya kecil tidak hanya semata-mata sebagai



pusat ibadah, tapi juga sebagai tempat pendidikan dan pemberdayaan masyarakat. Untuk itu, peran pengurus RT, RW, kampung, kelurahan dan Kemantren juga menjadi penting mendukung kegiatan di masjid utamanya dalam menyerap aspirasi ataupun masukan dari masyarakat," ujarnya, Selasa.

Singgih memastikan Pemkot Jogja selaku pemberi layanan bisa membantu kebutuhan yang diperlukan untuk

pengembangan dan mendukung kegiatan di wilayah. Misalnya penerangan jalan, jalan konblok, pembangunan masjid, atau kegiatan masyarakat lain yang perlu didukung.

Dalam kesempatan ini, Singgih juga menyalurkan bantuan dari Pemkot Jogja senilai Rp10 juta untuk renovasi masjid dalam skala ringan. Selain itu, Baznas Kota Jogja juga memberikan bantuan Rp2 juta serta dari Kantor Kementerian Agama Kota Jogja memberikan bantuan lima mushaf Al-Qu'ran.

Dia berharap bantuan tersebut bisa dimanfaatkan untuk kemashalatan umat dan masjid agar lebih baik lagi. Dengan kondisi yang lebih baik, diharapkan masyarakat jadi semakin semangat dalam berkegiatan di masjid.

Ketua Takmir Masjid Al Hijrah Kotabaru, Wahyudi berterima kasih dan menyambut baik atas bantuan yang telah disalurkan untuk pengembangan masjid. Bantuan ini akan digunakan untuk mendukung kegiatan masyarakat di masjid. "Kami menyambut baik atas kunjungan juga silaturahmi Pemkot serta bantuan yang telah disalurkan ke masjid. Tentunya ini sangat bermanfaat untuk keperluan masjid, yang rencananya akan kami gunakan untuk penambahan daya listrik supaya kegiatan di masjid bisa lebih lancar ke depannya," katanya.

(Lugas Subarkah/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005